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令 和 ２年 第 ３回 臨 時教 育 委員 会 会議 録 

 

１ 開催日 令和２年４月２７日（月） 

２ 開催場所 市役所本庁舎３０１会議室 

３ 出席した委

員 

教 育 長 中 川 宣 芳 委 員 伊 藤 敬 一 

委 員 伊 藤 和 子 委 員 加 藤 由 美 

４ 欠席した委員 委     員 山 田 周 司 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長 伊 藤 武 志 こども未来部長 鍛治屋   勉 

教 育 部 次 長 松 永 祥 司 こども未来部次長 櫻 井 克 匡 

教育総務課長 小 川 正 夫 学校教育課長 堀 田 正 二 

学校教育課管理指導主事兼主幹 加 藤 和 昭 こども政策課長 伊 藤 加代子 

幼児教育・保育課長 野 田   弘   

６ 本委員会書記 教 育 総 務 課 庶 務 係 長 林   孝 政 教育総務課庶務係主査 遠 山 史 織 

７ 議題 議案第３０号 議会の議決を経るべき議案について 
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＜開会 午後 ４時００分＞ 

公開会議 

○教育長（中川宣芳） 

 ただ今より、令和２年第３回臨時教育委員会を開催いたします。 

 本日につきましては、山田委員より欠席の連絡を受けておりますので、ご報告いたしま

す。なお、過半数の教育委員の出席がありますので、本臨時教育委員会は成立しておりま

す。 

 それでは、私から、教育長報告をさせていただきます。 

過日、４月２０日の第４回定例教育委員会でも報告をさせていただきました、新型コロ

ナウイルス感染症対策のその後でありますが、去る４月２４日付けで、愛知県教育委員会

より臨時休業期間の延長についての要請がありました。小牧市におきましても、その要請

と市独自の状況判断をもとに、４月２４日金曜日に、臨時休業の延長を、当面５月３１日

日曜日までとすることを、感染症対策本部会議で決定をいたしました。同日、臨時校長会

議を招集し、全小中学校に発出したところであります。また、これまで取ってきました措

置の延長は、市内の幼稚園・保育園に対しましては、様々な保護者の皆様方の就業の関係

等がございまして、５月１７日までということにさせていただき、公共施設の利用停止に

つきましては、５月３１日までと決定をさせていただいたところであります。臨時休業期

間につきましては、３月２日から春休みをはさみ、約３か月に及び、子どもたちの生命と

健康を守ることを最優先に取ってきた措置とはいえ、これまで経験のない長さであり、子

どもたちの学習への不安と心配が日に日に強まっているところであります。そこで、本市

におきましては、これまで、各学校作成の学習プリントの配布や副教材活用、教育委員

会・各学校のホームページでの学習支援ソフトの活用紹介等を行ってきましたが、今後は、

担任による学習プリントへの添削・指導助言の徹底、教育課程・指導計画に基づく学習プ

リントの作成、市内教員による学習動画作成・配信、少年センターに教員ＯＢ、学校カウ

ンセラー、スクールソーシャルワーカーを配置し、子ども・保護者からの学習・生活の相

談窓口を開設することといたしました。また、不足する授業日の確保のため、夏休みの短

縮等も検討しているところであります。 

いずれにしましても、この状況がこの先いつまで続くのか不透明ではありますが、その

時々の状況を的確に把握し、速やかに対応してまいりたいと考えているところであります。 

以上、私からの報告とさせていただきます。 

 なお、本日は臨時の教育委員会でありますので、部長報告については省かせていただき 

ます。 

それでは、議題に入ります。 

 議案第３０号「議会の議決を経るべき議案について」、事務局の説明を求めます。 

 松永教育部次長。 
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○教育部次長（松永祥司） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第３０号につきまして、提案理由とその内容

についてご説明申し上げます。 

 議案第３０号「議会の議決を経るべき議案について」であります。 

 この案の提出理由でありますが、臨時議会における議会の議決を経るべき議案について、

意見を申し出るため必要があるからであります。 

 その内容は、令和２年度小牧市一般会計補正予算（第２号）のうち、教育委員会分につ

いてであります。 

それでは、令和２年度小牧市一般会計補正予算（第２号）のうち、教育委員会事務局関

係分をご説明申し上げます。 

 恐れ入りますが、３ページ、４ページをお願いいたします。歳出についてであります。 

 内容につきましては、右側の事務事業の概要によりご説明させていただきます。 

 １０款１項３目教育指導費で、６,６２０万７,０００円の増額は、１の新型コロナウイ

ルス感染症対策事業で、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で休校が続く児童・生徒等

の家庭学習を支援するために、図書カードを１人５,０００円分ずつ配布する経費を新規

計上するものであります。 

 次に、２項１目小学校費の学校管理費で、６３３万５,０００円の増額は、１の小学校

情報システム管理事業で、各小学校からのインターネットへの接続方法を変更し、大容

量・高速通信を確保するための整備を行うための増額であります。 

 次に、３項１目中学校費の学校管理費で、３４１万７,０００円の増額は、１の中学校

情報システム管理事業で、内容は先ほどの小学校費と同様であります。 

以上、教育委員会事務局関係分のご説明とさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。 

○教育長（中川宣芳） 

 櫻井こども未来部次長。 

○こども未来部次長（櫻井克匡） 

 続きまして、私から、こども未来部所管分についてご説明申し上げます。 

 内容につきましては、右側の事務事業の概要によりご説明させていただきます。 

 一番下段になりますが、１０款４項１目幼稚園費で、１,４１２万５,０００円の増額は、

１（１）新型コロナウイルス感染症対策事業で、４月１０日に感染拡大を受けて、子ども

たちとご家族の命を守ることを最優先に、保育園等の利用中止を強く要請したことに対す

る家庭保育協力金を支給するための経費であります。 

 次に、５ページ、６ページをお願いいたします。 

 ５項４目青少年育成費で、２,５９８万３,０００円の増額は、１（１）新型コロナウイ

ルス感染症対策事業で、先ほどの教育指導費でのご説明と同様に、高校生を含む１８歳未
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満の子どもたちの家庭学習を支援するため、図書カードを１人５,０００円分ずつ配布す

るための経費であります。 

 以上で私からの説明とさせていただきます。よろしくご審査をお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第３０号について、ご質問等がありましたらお受けいた

します。 

 いかがでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第３０号「議会の議決を経るべき議案について」は、原案に対し意見な

しとすることにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第３０号については、原案に対し意見なしとすることとしました。 

 他にご発言はございませんか。 

 （発言なし） 

 他にご発言もないようですので、令和２年第３回臨時教育委員会を閉会いたします。お

疲れさまでした。 

＜閉会 午後 ４時１０分＞ 



 5

署  名  欄 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

作成職員 

 

 

 

 

 


